
 
 
 

    平成 28 年 12 月定例会 
    一 般 質 問 通 告 一 覧 表 

 
 
 
 
 

一 般 質 問 予 定 日 程 

12 月 9 日 （金） 2 人 

12 月 12 日 （月） 4 人 

12 月 13 日 （火） 4 人 

12 月 14 日 （水） 1 人 

 
 
 

三 郷 市 議 会 



通告番号 １  議席番号１４  氏 名  佐 藤 睦 郎 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１文化財保護

問題 
１．郷土資料館及び彦成小学校講堂記念館

の運営について 
 ア．企画展示の拡充、講演会・出前講座

等の実施について 
 イ．高齢者の集いの場としての活用につ

いて 
 ウ．文化財の分類整理・収蔵について 

生涯学習部長 
 

２防災対策問

題 
１．指定避難所への避難誘導について 
 ア．避難所案内表示付き電柱広告の導入 

について 
 イ．避難所敷地内に太陽光発電式 LED

誘導灯の設置について 

環境安全部長 
学校教育部長 

 



通告番号 ２  議席番号 ７  氏 名  加 藤 英 泉 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１防災問題 １．防災倉庫等の設置見直しによる減災へ

の取り組みについて 
２．緊急時に対応した学生による支援体制

の構築と消防団員の確保について 
３．消防団員の報酬について 

教育長 
環境安全部長 
消防長 

２防犯問題 １．防犯ネットワーク組織の構築について 
 

環境安全部長 

３観光問題 １．みさと船着場フェスティバルにおける

今後の展開について 
企画総務部長 
産業振興部長 

４図書問題 １．図書館の新設と返却ポストの設置につ

いて 
生涯学習部長 

 



通告番号 ３  議席番号１３  氏 名  鳴 海 和 美 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１行政問題 １．市民総ぐるみの読書のまちづくりの推

進について 
 ア．文化施設の図書室に司書を配置する

ことについて 
 イ．地域協働の活動のひとつとして、読

書活動の推進について  
 ウ．地域協働推進プロジェクトの設置に

ついて  

教育長 
市民生活部長 
生涯学習部長 

２防災問題 １．「子育て応援ガイドにこにこ」に防災

関連情報掲載について 
子ども未来部長 

３交通安全問

題 
 １．県道上笹塚谷口線と市道 7071 号線の

交差点に信号の設置について 
 ２．区画整理地内の路面標示について 

環境安全部長 

 



通告番号 ４  議席番号１６  氏 名  菊 名  裕 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１行政問題 １．行政評価・人事評価制度（平成 27 年

９月、平成 28 年３月継続） 
並木副市長 
企画総務部長 

２教育 １．新教育長の抱負  
 

教育長 

３まちづくり

施策 
１．平成 28 年度南部地区調査費用の内訳 
 

企画総務部長 

４内水対策 １．既存家屋への浸透桝の設置 建設部長 
 

 



通告番号 ５  議席番号 ６   氏 名  佐々木  修 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１教育問題 １．社会体験チャレンジ事業について 
 ア．事業の概要は 
 イ．事業の実績は 
 ウ．今後の課題と展望は 
  ①マッチング等現状における課題と今

後の展望は  
  ②商工会等との連携についての考えは 
 エ．市内の高校における取り組みについ

て 
  ①取り組みの状況は 
  ②今後の展望 

産業振興部長 
学校教育部長 

 



通告番号 ６  議席番号 ９  氏 名  野 村  徹 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１防災対策 １．自然災害時における防災計画について 
ア．健常者の場合 
イ．障がいを持つ人の場合 
ウ．動物等のペットがいる人の場合 

環境安全部長 

２福祉問題 １．介護保険とちょこっとねこの手商品券

の相互活用について 
ア．介護保険 
イ．ちょこっとねこの手商品券 
ウ．相互活用について 

福祉部長 
産業振興部長 

３建設問題 １．道路の陥没等について 
ア．三郷における現況は 
イ．対応策について 

建設部長 

４教育行政 １．三郷の教育について 
ア．教育長の理想とする教育者像は 
イ．いじめについてどうとらえているの 
 か 

教育長 

５治水対策 １．内水対策について 
ア．市内の対策について 
イ．戸ヶ崎地区の対策について 

建設部長 

 



通告番号 ７  議席番号 ３  氏 名  篠 田 正 巳 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１公園内のト

イレ対策 
１．都市公園・児童遊園内のトイレ対策につ

いて 
 ア．現況と今後の対策  
２．みさと公園内のトイレ改修について 

まちづくり推進部長 

２高齢者対策 １．市民福祉の向上策と今後の高齢化対策に

ついて 
市長 

３地域振興対

策 
１．三郷市のマスコットキャラクターかいち

ゃん・つぶちゃんを使用したキャラクター

グッズのさらなる商品化とギリシャのホ

ストタウン決定記念となる商品開発につ

いて 

産業振興部長 

 



通告番号８  議席番号１０  氏 名  和 田  司 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１障がい福祉 １．障がい児通所支援事業について 
ア．放課後等デイサービスについて 

  ①現状は 
  ②重度障がい児の受け入れを 
２．障がい者の就労支援について 

ア．「障がい者就労施設等優先調達方針」

の実施による 
①実績は 
②目標値の拡大を 

福祉部長 

２公共交通問

題 
１．市内路線バスについて 
 ア．バス路線の現状は 
 イ．公共交通として推進を 

環境安全部長 

３環境問題 １．県道三郷松伏線（高州２丁目）歩道拡

幅を 
２．市道 0118 号線（みさと公園沿い）歩

道整備を 
３．市道 5068 号線（新和３丁目地内）舗

装修繕を 

建設部長 
 

 



通告番号 ９  議席番号１９  氏 名  工 藤 智 加 子 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１行財政問題 １．「来年度予算編成方針」について 
 ア．「経常経費の抑制に努める」とある 

が具体的に 
 イ．歳入・歳出の見通しについて  
ウ．新規事業の検討は 

２．総合戦略に位置づけた課題の進捗状

況は 

市長 
企画総務部長 
財務部長 

２介護保険制度 １．介護認定の調査と認定結果を早期に 
２．基本チェックリスト導入について  

福祉部長 

３子育て支援に

ついて 
１．三郷中央地区に児童館の設置を 
２．子育て世代包括支援センター（母子

保健型）の早期設置を 
３．母子健康手帳の見直しについて 
４．就学援助費（入学準備金）の入学前

支給を 

市長 
市民生活部長 
学校教育部長 

４保育所問題 １．保育士の確保対策の充実を 
 

子ども未来部長 

５障がい福祉 １．特定相談支援事業所の設置を 
 

市長 

６環境問題 １．埼玉県環境基本計画の改正に伴う市

の対応は 
２．家庭系ゴミの削減について  

環境安全部長 

７都市計画道路 １．駒形線について 
 

まちづくり推進部長 

 



通告番号１０  議席番号１１  氏 名  稲 葉 春 男 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１日本共産

党市議団

の４つの

改革につ

いて 

１．くらし・福祉・子育て安心の三郷市

へ 
 ア．格差と貧困をどうみるか 
 イ．待機児童について 
２．企業誘致優先ではなく中小企業の産

業振興の三郷市へ 
 ア．中小企業対策 
 イ．農業対策 
 ウ．地域振興対策 
 エ．開発について 
３．災害から住民の命と財産を守る安心

安全な三郷市へ 
 ア．防災施設の整備と安全点検 
 イ．治水対策 
 ウ．放射能対策 
４．住民自治と自治体機能をさらに発展

させる三郷市へ 
 ア．市民参加 
 イ．公共施設の安全対策 
 ウ．正規・非正規と人員対策 

市長 
企画総務部長 
財務部長 
子ども未来部長 
環境安全部長 
産業振興部長 
建設部長 

２環境整備 １．市道 3705 号線・3691 号線、栄１丁

目水路整備 
建設部長 
 

 



通告番号１１ 議席番号 １  氏 名  森  忠 行 

質 問 事 項 質 問 要 旨 答弁指定者 
（機構順に記載） 

１教育問題に

ついて 
１．全国、埼玉県学力学習状況調査結果に

ついてどのような評価をしているのか 
２．調査結果からの問題点と今後の取り組

みについて 
３．学習支援についての教育長の考えと具

体的取り組みについて  

市長 
教育長 

２まちづくり

について 
１．三郷市の目指す都市像とは、「人にも企

業にも選ばれるまち」から「こんな人に、

こんな企業に来てもらいたいまち」への

戦略転換が必要と思うが 
２．三郷中央駅前公有地の土地利用計画に

ついて、駅周辺の賑わいづくりの拠点と

しての役割についての考えは 
３．現在の市街化区域の許容人口の見通し

は。さらなる人口増への取り組みについ

て 

市長 
企画総務部長 
 

３シルバー元

気塾につい

て 

１．元気塾の活動の成果について、健康増

進、医療費削減等の効果についてはどう

考えているのか 
２．さらなる活動への問題点は 
３．外部の団体への委託、又は共同開催等

への展開についての考えは 

市長 
市民生活部長 

 


